

Contexte et Objectifs

Le UN Global Compact Network RDC collabore avec UNICEF RDC et le Ministère de l'Enseignement Primaire, Secondaire et Technique (EPST) pour améliorer la connectivité dans 20 écoles secondaires des provinces de Kinshasa (10 écoles) et Haut-Katanga (10 écoles). Ce programme vise à favoriser l'accès à l'éducation numérique pour 10.000 élèves, dont 48% de filles, afin de réduire la fracture numérique et améliorer la qualité de l'apprentissage.

En RDC, la fracture numérique reste un obstacle majeur à l'éducation. Selon l'enquête MICS 2018, seulement 1,3% des ménages congolais ont accès à Internet, et très peu d'écoles sont équipées d'ordinateurs (0,5% des écoles primaires et 0,4% des écoles secondaires). Cela affecte l'accès à l'information et les opportunités d'apprentissage pour les élèves, enseignants, et parents.

Objectif de la Campagne

Dans ce cadre, le UN Global Compact Network RDC lance une campagne de collecte de matériel informatique déclassé. De nombreuses entreprises remplacent régulièrement leurs équipements informatiques, souvent en parfait état de fonctionnement. Nous vous offrons ainsi l'opportunité de donner une nouvelle vie à ces ordinateurs, contribuant ainsi à l'avenir des enfants en RDC.

Impact Attendu

L'objectif est de favoriser l'apprentissage numérique, garantir un accès continu à l'éducation, et améliorer les résultats scolaires des élèves. Ce projet s'inscrit dans l'engagement de l'UNICEF de réduire la fracture numérique et d'offrir des opportunités d'apprentissage innovantes et évolutives pour tous les enfants.

Pourquoi votre participation est cruciale :

- **Donner une chance à chaque enfant:** Votre geste permettra d'offrir aux enfants l'accès à l'éducation numérique, une clé indispensable pour leur avenir. En donnant des ordinateurs reconditionnés, vous offrez aux écoles la possibilité de moderniser leurs infrastructures et de permettre à des milliers d'élèves de développer des compétences numériques, cruciales dans un monde où la technologie est omniprésente.
- **Un impact immédiat et concret:** Dès la première phase du projet, **20 écoles (10-à Kinshasa et 10 à Lubumbashi)**, sélectionnées par le Ministère de l'Éducation Nationale, bénéficieront de vos dons. Ces écoles recevront des ordinateurs reconditionnés, ainsi qu'un accès **Internet gratuit (800 Go/mois)** mis à

disposition par Airtel, permettant ainsi de rapprocher chaque élève de l'avenir numérique.

- **Un projet évolutif et ambitieux** : Nous avons l'ambition d'étendre cette initiative à 20 autres écoles dans la prochaine phase, et au-delà, afin de toucher encore plus d'enfants dans tout le pays.

Timeline du projet :

- **1er mars - 30 avril 2025** : Collecte du premier lot d'ordinateurs et mise à disposition
- **1er mai - 30 juin 2025** : Collecte du second lot.
- **1er septembre - 30 novembre 2025** : Collecte du dernier lot.

Comment vous pouvez faire la différence :

1. Confirmez votre participation en donnant votre accord de principe pour la collecte.
2. Indiquez les quantités d'ordinateurs ou de matériel que vous souhaitez offrir.
3. Effacez les données personnelles et sensibles des ordinateurs pour garantir leur sécurité et leur conformité.
4. Rejoignez-nous lors des distributions et voyez directement l'impact de votre contribution sur le terrain.

Chaque ordinateur donné représente une nouvelle opportunité pour un enfant d'apprendre, de se préparer aux défis de demain et de contribuer au développement de la République Démocratique du Congo. En participant à cette initiative, vous investissez dans l'avenir de notre pays et dans l'avenir de ces enfants.

Nous vous encourageons à rejoindre cette noble cause et à faire un geste concret pour l'éducation numérique. Ensemble, nous pouvons transformer des vies et bâtir un avenir plus équitable et prospère pour tous.